

Latest Updates on BisB's Case vs The Official Committee of Unsecured Creditors of Arcapita B.S.C

To: Bahrain Bourse

Bahrain Islamic Bank B.S.C would like to announce the following:

آخر تطورات دعوى بنك البحرين الإسلامي ضد اللجنة الرسمية لمجموعة الدائنين غير المضمونين لبنك أركابيتا

السادة / بورصة البحرين،

يعلن بنك البحرين الإسلامي ش.م.ب عن التفاصيل أدناه:

Date	7 February 2023	7 فبراير 2023	التاريخ
Company Name	Bahrain Islamic Bank B.S.C.	بنك البحرين الإسلامي ش.م.ب	إسم الشركة
Trading Code	BisB	BisB	رمز التداول
Subject	Latest Updates on BisB's Case Against the Official Committee of Unsecured Creditors of Arcapita B.S.C	آخر التطورات بشأن دعوى بنك البحرين الإسلامي ضد اللجنة الرسمية لمجموعة الدائنين غير المضمونين لبنك أركابيتا ش.م.ب	الموضوع
Latest Developments	On Friday February 3, 2023, the United States Bankruptcy Court for the Southern District of New York ("Bankruptcy Court") issued a decision granting sanctions for attorneys' fees and other costs incurred by the Committee, as a result of BisB's automatic stay violation. This decision does not impose a particular dollar amount of sanctions against BisB, but instead holds that BisB should be sanctioned in the amount of the Committee's reasonable attorneys' fees. A request for hearing will be made before the Bankruptcy Court to determine the reasonable amount of these fees, which are pending the submission of relevant invoices from the Committee.	أنه في يوم الجمعة الموافق 3 فبراير من عام 2023، أصدرت محكمة الإفلاس الأمريكية التابعة لمقاطعة نيويورك الجنوبية ("محكمة الإفلاس") قراراً يقضي بإلزام البنك بالتكفل بأتعاب المحاماة والمصاريف الأخرى التي تكبدتها اللجنة نتيجة مخالفة بنك البحرين الإسلامي لقواعد الوقف التلقائي للإجراءات. لا يفرض هذا القرار على بنك البحرين الإسلامي أية مبالغ محددة بالدولار الأمريكي نظير الأتعاب والمصاريف المطالب بها، بل أن هذا القرار ينص على وجوب إلزام البنك بأتعاب المحاماة المناسبة التي تكبدتها اللجنة. سيتم تحديد جلسة أمام محكمة الإفلاس لتحديد المبلغ المناسب لهذه الرسوم والأتعاب، حيث سيحدد هذا المبلغ المناسب وفقاً للفواتير ذات الصلة المفترض تقديمها من قبل اللجنة.	آخر المستجدات

	This decision is not final; once a final Order is entered with a specific figure, BisB shall have the right to appeal the same.	تجدر الإشارة إلى أن القرار المذكور أعلاه ليس نهائياً، إنما سيصدر قرار لاحق بتحديد مبلغ الرسوم والأتعاب الواجب على البنك دفعها للجنة، وهو ما يجوز للبنك استئنافه بعد أن يتم قيده رسمياً في السجلات الرسمية.	
Impact	The Bank maintains adequate provisions as part of its periodic assessment carried out to determine the likely outcome of legal cases.	يحتفظ البنك بمخصصات كافية، كجزء من التقييم الدوري الذي يتم إجراؤه لتحديد النتيجة المحتملة للقضايا القانونية.	الأثر المترتب
Previous relevant disclosures (if any)	Disclosures Dated: 5th October 2021 5th September 2022 8th September 2022	الإفصاحات المؤرخة في: 5 أكتوبر 2021 5 سبتمبر 2022 8 سبتمبر 2022	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)

Name	Naeema Hasan Taheri	نعمة حسن طاهري	الاسم
Title	Chief Compliance Officer	الرئيس التنفيذي للامتثال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			